



Zur Sache

Enduro-Zeitplan

Freitag, 26. August

14 - 18 Uhr: Endurotests und freies Training möglich (nur bei Schönwetter und auf verkürzter Strecke)

Samstag, 27. August

9 - 12 Uhr: Freies Training
14 - 16 Uhr: Prolog
16:30 - 19 Uhr: Endurotests (bei Schönwetter und auf verkürzter Strecke)

Sonntag, 28. August

10 - 14 Uhr: Rennen (3. Lauf der Enduro Masters-Serie)

Endurosport in Ampflwang

Christine Wiesner holte sich das Enduro-Rennen in Lunz am See

Von 26. bis 28. August gastiert die Enduro Masters-Serie in Ampflwang.

Veranstalter Joe Lechner hat die Strecke für Fahrer und Zuseher noch attraktiver gemacht.

AMPFLWANG. Am kommenden Wochenende findet in Ampflwang das vierte von insgesamt sieben Rennen der Enduro Masters-Serie statt. Veranstalter Joe Lechner gibt sich für das Wochenende zuversichtlich. „Nachdem das Wetter gut bleiben dürfte, werden wir erstmals das gesamte Streckenpotential im Hausruckpark ausschöpfen können.“

Noch spektakulärere Strecke

Wir werden alle Steilhänge und Abfahrten sowie auch den Granitgraben fahren können“, verspricht Enduro Masters-Frontmann Joe Lechner eine heiße Enduroshow. Das Rennen in der ehemaligen Bergbauregion geht über vier Stunden. Der Terra X-Dream-Chef Joe Lechner hat die Strecke noch attraktiver gemacht. „Neu werden zum Beispiel der Grand Canyon, das ist eine



Die Enduro-Szene gastiert am kommenden Wochenende in der ehemaligen Bergbauregion Ampflwang.

Foto: Gerhard Gegenleitner

Bergabschneise mit riesigen Granitblöcken, der steile Husa-Berg oder eine neue Bergabschneise durch den Wald sein“, so Lechner. Bestens in Form präsentiert sich

im Moment die Rüstorferin Christine Wiesner. Sie gewann das letzte Enduro-Rennen in Lunz am See vor Vroni Dallhammer und Doris Huemer.

Dominic Hejhal jubelt über Finalsieg

MONDSEE. Dominic Hejhal holte sich die Tennis-Mondsee-Trophy 2011. Im Finale besiegte er in einem spannenden Match seinen Bruder Lukas Hejhal in drei Sätzen mit 6:1, 3:6 und 6:1. Die beiden Brüder spielen in der Bundesliga für den UTC Steyr. Der Veranstalterklub, der Tennisclub Mondsee, durfte sich über einen neuen Teilnehmerrekord bei dieser Veranstaltung freuen. Insgesamt nahmen 60 Tennisspieler, unter anderem auch Skisprunglegende Andreas Goldberger, an der Mondsee-Trophy teil.

Attersee wird zum Segel-Treffpunkt

BEZIRK. Vom 27. August bis 2. September wird der Attersee zum Treffpunkt der europäischen Segelelite. Die Soling Europameisterschaft 2011 geht im Salzkammergut über die Bühne. Erwartete 120 Teilnehmer werden auf Österreichs bedeutendstem Segelareal um den Sieg wetteifern. Infos unter www.soling-em2011.com



WM-Führung für Attila Havas

Attila Havas im Dienste des Rennsportclubs Regau übernimmt mit drei Laufsiegen in Bitterfeld (Deutschland) die WM-Führung. Der 12-fache Weltmeister holte sich mit 0,9 Sekunden Vorsprung die Poleposition. Mit je einem Start-Ziel-Sieg in den drei Wertungsläufen unterstrich Havas seine Ambitionen im Hinblick auf die WM. Der Greiner RSC-Pilot Anton Rosenleitner wurde Zehnter.

Foto: Josef Huemer